

2018年5月16日(水)～18日(金)に東京ビッグサイトで開催されました「第9回教育ITソリューションEXPO 2018」に弊社もブース出展し、全日程が無事終了となりました。期間中は多くの皆様にご来場いただきましたことを御礼申し上げます。



今年は簡易ながら「模擬教室スペース」を設置し、大型電子黒板・ノートパソコン・タブレットなどのICT機器を実際にふれていただきながら、弊社製品を皆様に気軽にご体験いただきました。

ソフトウェア製品では、2020年末にFlashがサポート終了となることからFlash形式の動画コンテンツをMP4又はHTML5形式にできないか?といったご質問から、ナレーション収録による動画コンテンツ作成を音声合成によるナレーション付与で作業時間を時短・効率化したいといったご相談まで、皆さまが抱える様々な課題を知ることができる貴重な時間となりました。

LMS製品では、集合研修からオンライン研修へと、教育の場も「働き方改革」が推進されつつあるように配信システム構築のご相談が多くありました。

お客様からいただいたご相談や課題など、テクノブロードは本展示会を通して皆さまのビジネスのご発展に貢献できるよう、益々精力的に技術開発や事業に取り組んでまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。